

## REDUCIR LA VULNERABILIDAD DE LAS VÍCTIMAS QUE SUFREN DOBLE AFECTACIÓN POR CONFLICTO ARMADO Y DESASTRES, UN NUEVO RETO PARA LA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES

- *La UNGRD y la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas, avanzan en la estructuración de un acuerdo de cooperación que contará con el apoyo y financiación de la Dirección General de Ayuda Humanitaria y Protección Civil de la Comisión Europea – ECHO.*



**Bogotá, 16 de julio de 2019 (@UNGRD).** Con el fin de analizar un posible esquema de colaboración para viabilizar acciones que involucren la gestión del riesgo de desastres con personas en condición de vulnerabilidad por diversas causas, en instalaciones de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, y en cabeza de su Director General, Eduardo José González, se llevó a cabo reunión de acercamiento con el Representante de la Dirección General de Ayuda Humanitaria y Protección Civil de la Comisión Europea – ECHO, Álvaro de Vicente, y el Director General de la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas – UARIV, Ramón Alberto Rodríguez Andrade.

Algunos de los temas a abordar en este acuerdo de cooperación que se encuentra en estructuración y que busca reducir las condiciones de vulnerabilidad de las víctimas que sufren doble afectación por conflicto armado y desastres, será el fortalecimiento de las capacidades comunitarias en materia de conocimiento del riesgo, reducción del riesgo y manejo de desastres para la población que hace parte del Registro Único de Víctimas de la UARIV, y que a su vez se encuentra ubicada en zonas de alto riesgo.

*"Tener un listado claro, concreto y preciso de aquellas personas que, teniendo el carácter de condición de víctima, también han sido afectadas por desastres de origen natural o antrópico no intencional, será la base en la ruta de este trabajo de articulación, y con la cooperación internacional podremos servirles más a los conciudadanos. Nos sentimos muy complacidos de esta unión con la Unidad de Víctimas y, de contar con el apoyo de la Dirección General de Ayuda Humanitaria y Protección Civil de la Comisión Europea en beneficio del pueblo colombiano", Eduardo José González, Director UNGRD.*

Otros de los temas identificados para abordar en determinado acuerdo, serán los mecanismos de cooperación para el manejo de desastres, específicamente en la preparación para la respuesta a emergencias y recuperación post desastre, así como los mecanismos de financiación, asistencia técnica y de recursos humanos que harán posible esta atención de población vulnerable, la articulación de las autoridades locales y departamentales, y finalmente el fortalecimiento de la resiliencia comunitaria.